

Haley Daniels

Sport: Canoe-Kayak

Game(s) competed in: Tokyo 202

Biography:

Haley Daniels is more than an athlete; she is a trailblazer, advocate, and a driving force for change. Representing Canada in the Tokyo 2020 Olympics in the sport of Canoe Slalom, her journey marked a historic turning point in the world of canoe slalom. These Olympics, shrouded in the challenges of a global pandemic, were even more exceptional due to Haley's relentless pursuit of gender equality in her sport. Historically, men had the opportunity to compete in Olympic Games in canoeing, while women were excluded. Haley, along with a group of determined female canoeists from around the world, embarked on a mission to rectify this gender imbalance. Through their unwavering determination, they succeeded in their goal, and women's canoeing was added to the Tokyo 2020/2021 Olympic Games program. This remarkable feat not only carved a path forward for female athletes but also cemented Haley's legacy as a pioneer of diversity and inclusion. Her father, Kimberly Daniels, who is a proud transgender woman, also made history by becoming the first openly transgender judge to officiate at the Olympic Games. Both Haley and Kimberly take immense pride in their role in the Olympic movement's leap toward diversity and inclusivity.

Haley's accomplishments in 2020 were further celebrated when she was named one of the top ten Team Canada athletes who made the nation proud. Following her retirement from competitive paddling, Haley shifted her focus to fund development and sponsorships, serving as the Fund Development Director with the Kiyooka Ohe Art Centre, where she creates impactful youth and art-based programs in Calgary. She has extended her commitment to her community by founding Canmore Women's Mountain Bike Enduro and volunteering on various boards, including Booster Club Calgary, Canoe Kayak Canada's High-Performance Committee, the Alberta Slalom Canoe Kayak Board, and the Finance and Audit Committee for the Canadian Association of Wilderness Medicine. Despite her retirement from competitive sport, Haley continues to make a significant impact by volunteering as a coach for young athletes in Alberta. Her journey is a testament to the lasting impact of determination and a relentless pursuit of inclusion in the world of sports.

Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission?

As a Tokyo 2020 Olympian, I've come to understand that the Olympic values of excellence, friendship, and respect are more than just words—they are the foundation of a unique and tightly-knit community. This is why I'm excited to put forth my candidacy for the OLY Canada Commission, as I firmly believe that I'm a great fit for this role.

While I appreciate the importance of performance and excellence in our Olympic journey, I also hold a strong belief that our sense of community is one of the most valuable assets we gain from representing Canada at the Olympic Games. Regardless of our results, it's the unity and support within this community that truly defines our Olympic experience. I'm deeply passionate about expanding and nurturing this unity among Canadian Olympians, fostering an environment where we inspire and uplift each other.

Furthermore, I'm dedicated to advocating for diversity and inclusion, particularly as an LGBTQI2S+ advocate and ally. It's vital that we celebrate all voices, especially those from underrepresented groups, within our Olympic family. I see the OLY Canada Commission as a platform to champion this cause and further our commitment to diversity and inclusivity. My involvement with various sports boards has emphasized the need for a strong support system during athletes' transitions into post-sport life. The OLY Canada Commission presents a unique opportunity to become catalysts for creating leaders, not just in sports but also in our broader society.

My passion for the Olympic movement remains unwavering, and I've missed the inspiration and support of my fellow Olympians. I'm eager to contribute to the Commission's objectives, including sharing valuable insights into COC OLY Legacy programs. In essence, I'm wholeheartedly dedicated to the Olympic spirit, strengthening the Olympian community, and advocating for the underrepresented. I don't consider myself just a candidate; I embody the very essence of the Olympic spirit, ready to bring my dedication and passion to the OLY Canada Commission. Together, we can offer invaluable input to the COC regarding matters concerning Canadian OLYs, unite our Olympian family, and promote the Olympic movement both nationally and internationally. I believe I'm the ideal candidate, ignited by the Olympic flame within me, and I'm excited to work together to inspire, uplift, and leave an enduring legacy for Canadian Olympians and the Olympic spirit.

Biographie

Haley Daniels est plus qu'une athlète; c'est une pionnière, une militante et elle joue un rôle moteur vers le changement. Représentant le Canada aux Jeux olympiques de Tokyo 2020 en canoë slalom, son parcours a marqué un tournant historique dans le monde du canoë slalom. Ces Jeux olympiques, dissimulés dans les défis d'une pandémie globale, étaient encore plus exceptionnels en raison de l'incessante quête d'égalité des genres que mène Haley dans son sport. Historiquement, les hommes avaient la possibilité de compétitionner aux Jeux olympiques en canoë, tandis que les femmes étaient exclues. Haley, en compagnie d'un groupe de canoéistes déterminées de partout dans le monde, s'est embarquée dans une mission pour rectifier le déséquilibre des genres. Grâce à leur détermination sans borne, elles ont atteint leur but et le canoë féminin a été ajouté au programme des Jeux olympiques de Tokyo 2020. Cet incroyable fait n'a pas que pavé la voie pour les athlètes féminines, mais a aussi cimenté le legs d'Haley en tant que pionnière de la diversité et de l'inclusion. Son père, Kimberly Daniels, qui est une fière femme transgenre, a aussi écrit l'histoire en devenant la première juge ouvertement transgenre à officier aux Jeux olympiques. Haley et Kimberly retirent toutes les deux une immense fierté dans leur rôle dans le saut effectué par le Mouvement olympique vers la diversité et l'inclusivité.

Les réalisations d'Haley en 2020 ont ensuite été célébrées quand elle a été nommée sur une liste des 10 athlètes d'Équipe Canada qui rendent le pays fier. Après avoir accroché sa pagaie, Haley s'est concentrée sur des fonds de développement et de commandites, étant directrice du fonds de développement du

Kiyooka Ohe Art Centre, où elle a créé des programmes axés sur les arts qui ont une incidence sur la jeunesse à Calgary. Elle s'est aussi engagée au sein de sa communauté en fondant Canmore Women's Mountain Bike Enduro et en faisant du bénévolat au sein de divers conseils d'administration, y compris le Booster Club Calgary, le comité de haute performance de Canoe Kayak Canada, le comité de Slalom Canoe Kayak de l'Alberta et le comité des finances et de la vérification de l'Association canadienne de médecine d'expédition et en région éloignée. Malgré sa retraite du sport compétitif, Haley continue d'exercer une influence importante en faisant du bénévolat comme entraîneuse pour les jeunes athlètes de l'Alberta. Son parcours est un témoignage des répercussions à long terme de la détermination et de la quête incessante de l'inclusion dans le monde du sport.

Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ?

En tant qu'Olympienne des Jeux de Tokyo 2020, j'en suis venue à la conclusion que les valeurs olympiques de l'excellence, l'amitié et le respect sont plus que des mots, c'est la fondation d'une communauté unique et tissée serrée. C'est pourquoi je suis emballée à l'idée de poser ma candidature pour siéger au sein de la Commission OLY Canada, alors que je crois fermement que je suis faite pour ce poste.

Même si j'apprécie l'importance de la performance et de l'excellence dans notre parcours olympique, je crois aussi fermement que notre sens de la communauté est l'un des atouts les plus précieux que nous gagnons en représentant le Canada aux Jeux olympiques. Peu importe nos résultats, c'est l'unité et le soutien au sein de cette communauté qui définit réellement notre expérience olympique. Je suis profondément passionnée par l'idée d'étendre et d'encourager cette unité parmi les athlètes olympiques canadiens, favorisant un environnement où nous nous inspirons et nous poussons l'un et l'autre.

De plus, je suis dévouée à militer pour la diversité et l'inclusion, particulièrement en tant que militante et alliée LGBTQI2S+. Il est essentiel de célébrer toutes les voix, particulièrement celles des groupes sous-représentés, au sein de notre famille olympique. Je vois la Commission OLY Canada comme une plateforme pour défendre cette cause et pousser notre engagement envers la diversité et l'inclusion. Mon implication au sein de divers conseils d'administration sportifs a mis l'accent sur le besoin d'un système de soutien solide pendant la transition des athlètes vers leur vie après le sport. La Commission OLY Canada présente une occasion unique pour devenir un catalyseur afin de créer des dirigeants, pas seulement dans le sport, mais aussi dans toute notre société. Ma passion pour le Mouvement olympique demeure et je me suis ennuyée de l'inspiration et du soutien de mes homologues olympiques. J'ai hâte de contribuer aux objectifs de la Commission, y compris le partage d'idées précieuses au sein des programmes d'Héritage OLY du COC. En gros, je suis dévouée de tout cœur à l'esprit olympique, renforçant la communauté des Olympiens et militant pour ceux qui sont sous-représentés. Je ne me considère pas seulement comme une candidate; j'incarne la véritable essence de l'esprit olympique, prête à apporter mon dévouement et ma passion à la Commission OLY Canada. Ensemble, nous pouvons offrir des commentaires inestimables au COC à propos de sujets qui touchent les OLY canadiens, unifier notre famille olympique et faire la promotion du Mouvement olympique autant à l'échelle nationale qu'internationale. Je crois que je suis la candidate idéale, allumée par la flamme olympique en moi et je suis emballée à l'idée de travailler ensemble pour inspirer, encourager et laisser un legs durable pour les Olympiens canadiens et l'esprit olympique. »